
Konferenzbeginn
Beitrag von „Lady Enigma“ vom 13. August 2006, 09:40

Lieber Pharao, Sie haben eigentlich recht.Eine Art Netzwerk ist eine gute
Organisationsstruktur.Aber auch dieses braucht gewisse Regeln.
Ich glaube, die die wir zur Debatte gestellt haben sind auch dafür geeignet.
Aber zuerst sollte es darum gehen was wir erreichen wollen.Wie man das dann organisiert,wird
man sehen.
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